

2019. 7. 5
光小わくわくイベント実行委員会

光小わくわくイベント通信 NO. 2



7月の日程は下記のとおりです。
尚、プログラムは予告なしで、変更する場合があります。ご了承ください。
大変暑くなってきたので、放課後までもつようにしっかり水分を持ってきてください。
残念ながら、6月のわくわくイベントで「今日習い事があるから宿題しなきゃいけないねん。早く終わってや。」という子がいました。この言葉についてお家の方とよく考えてもらえたらと思います。
この通信に、親子で必ず目を通してから参加してください。
保護者の方々の見学・お手伝いも大歓迎です。

お約束

- ★ あいさつをする。
- ★ 講師の先生の指導に従う。
- ★ 講師の先生方に感謝の気持ちを持つ。
- ★ 準備、片付けは全員でやる。
- ★ 始まりの時刻に遅れない。
- ★ 休む時、早く帰る場合などは、前もってお家の方にそのことを連絡帳に書いてもらい、講師の先生またはコーディネーターの和利に見せる。
- ★ 帰る時は、光風台、新光風台、まとまって、集団で下校する。(寄り道をせず帰ろう)

- * 今年度よりわくわくイベントの日は、わくわく教室がありません。
- * 学童の人はわくわく教室に行ってから参加してください。



の予定

参加申込	日時	イベント	場所	備考
	7月9日(火) 15:50~16:30	レクリエーション	C棟3階 音楽室	
	7月16日(火) 15:50~16:30	工作	A棟3階 3-1教室	対象学年：3年
	7月23日(火) 11:00~12:30	企業プログラム 不二製油グループによる 「大豆おやつ作り」	A棟3階 3-1教室	対象学年：4~6年 持ち物：あればエプロン

7/23の企業プログラムでは、企業の方が子ども達の活動の様子を写真、動画撮影されます。個人名が特定されない配慮はいたしますが、撮影した写真及び動画を、編集・加工の上、広く社会に向けての紹介のため、WEBサイトや各種媒体で利用されることがあるそうです。ご了承いただけない方は、予め学校にお知らせいただきますようよろしくお願いいたします。

～わくわくイベント活動報告（6月）～



わくわくイベント1回目

6月11日（火）レクリエーション

（講師 宮崎良雄先生、宮崎千恵子先生）

3年生22名、4年生13名、5年生2名、6年生2名、計39名の参加。

年度初めなので、まず先生の自己紹介。初めての子もはいないはずですが、久しぶりの手遊びもどこかぎこちない様子でした。茶摘みの歌を合唱し、「あかねだすきの～♪」あかね色を教わりました。

また、ことわざクイズで「ねこに〇〇〇」といった問題に3年生からどんどん答えが出るので驚きました。「梅に〇〇〇〇」に「ウメッシュ」？難しい問題は六年生がしっかり答えてくれました。

こぶたぬきつねこや大きな歌、山賊の歌、富士の山を合唱しました。特に富士の歌は3年生が習ったところで、2番まできれいな声で歌っていてすばらしいとほめていただきました。他にもあやとりやだあれだあれクイズ、かえるの歌、めだかの学校（振り付）、6月のお誕生日の子にハッピーバースデーの歌と盛りだくさんでした。今日のビー玉獲得NO.1は3年生の女の子で9個でした。



わくわくイベント2回目



6月18日（火）ペタンク（講師 福井さん）

4年生20名、5年生9名、6年生3名、計32名の参加。

「ペタンク知ってる人？」の問いに2、3人が手を挙げてましたが、よくは知らないようで。フランス発祥のスポーツで、目標球（ピュット）に、ブル（重いボール）を投げ合って、相手より近づけることで得点を競うものです。玉や地面は違いますが、カーリングみたいだと思いました。1チーム3人で2球ずつ6球のところ、参加人数が多かったので、全員に体験してもらえるように1チーム6人で1球ずつ持ってもらいました。子ども用とはいえ、600gほどの鉄の玉です。当たったらどんなことになるかを考え、決まりを守って楽しめました。なかなかブルを落としたりとピタッと止められず、転がってしまいます。試行錯誤している時間がありませんでした。みんなまだまだやりたそうだったので、また機会があればお願いしたいです。

わくわくイベント3回目

6月26日（火）理科（3年生対象）



（講師 夢ラボの富永先生）

（お手伝いに夢ラボの上野先生、頭本さん、三好さん）

3年生25名の参加でした。

ニュートンのゆりかごでエネルギーの伝達の仕方を見せてもらいました。

それからスーパーボールロケットのストローは、ボールが跳ねるエネルギーを得て、跳んでいることを教えてもらいました。初めて3年生だけのわくわくイベントで、4年生の存在のありがたみを感じ



ました。「話をしっかり聞きましょう」と何度も言いました…。先走って失敗する子…。そんな中、早くできた子の中にはできていない子を手伝ってあげたり、教えたりできる子も出てきました。電灯があるところ、学校帰りの道路ではしないように注意しましたが、みんな守れたでしょうか？